



Team Austria, mit unserem Clubmitglied **Dominik Scherübl**, tritt kommendes Wochenende (10.-11. 9.) in Nürnberg beim traditionellen *3-Länder-Vergleichskampf* mit der Schweiz und Deutschland (Bayern) an. Italien würde heuer erstmals teilnehmen, hat aber abgesagt.

Neben Dominik besteht Team Austria aus **Andreas Ploner**, **Paul Schopf**, **Hans Nirnberger**, **Christian Hochmayer** und **Florian Nüßle**. Jeder spielt zwei Frames gegen jeden Spieler der beiden anderen Nationen. Aus diesen Matches wird der Pokal gewertet. Österreich ist hier Titelverteidiger. Zusätzlich werden Doppelpartien mit Wechselstoß gespielt innerhalb der Altersklassen (Junioren, Herren, Senioren).

An beiden Tagen wird einer der Tische im [LIVESTREAM](#) zu sehen sein.

Die *15 Reds* wünschen Dominik und Team Austria einen schönen Vergleichskampf und gut Stoß!